

FÚTBOL

Tercera División

Es el único equipo que no ha marcado

# El Esport Club Granollers, colista tras un inicio muy flojo

El Esport Club ha tenido un inicio muy flojo de campeonato que le ha llevado hasta la cola de la clasificación del grupo V de Tercera División. El balance de tres empates y tres derrotas en seis partidos es demasiado pobre para un equipo que parte con el objetivo de mantener la categoría. Pero lo más grave es que el conjunto que prepara **Manolo Jiménez** todavía no ha marcado ningún gol en las seis jornadas disputadas hasta el momento. Incluso ha fallado tres penaltis en los partidos contra el Barça "C", el Premià y el Tortosa. Ni **Manolo Parralo** ni **Francesc Plà**, ni **Gustavo** acertaron en los lanzamientos.

El Granollers es el colista con tres puntos, por debajo de Sants, Banyoles, Girona y Vilobí, que tienen cuatro. Hay que recordar que esta temporada descienden directamente los cuatro últimos equipos clasificados. Tras cumplir la jornada de descanso, el Esport Club recibirá al Banyoles y, posteriormente, visitará al Vilafranca.

## El entrenador lamenta las ocasiones perdidas

El entrenador del Esport Club, **Manolo Jiménez** lamenta no tener suerte ante portería porque considera que los jugadores están trabajando bien. **Jiménez** espera que lleguen pronto los goles y la primera victoria para que sus hombres tengan más confianza en sus posibilidades. El mister está convencido que pronto se producirá la reacción y considera que el principal problema es no concretar las oportunidades. "No marcamos ni de penalti. Tenemos ocasiones claras de uno contra el portero y no somos capaces de transformarlas en gol. Lo hemos intentado y no puedo pedir más ya que el equipo ha trabajado en todo momento. A pesar de fallar las penas máximas, los jugadores no se han hundido y lo han intentado".

Tras el último encuentro disputado, ante el Tortosa (0-0), **Manolo Jiménez** no esta-



El conjunto que dirige **Manolo Jiménez** no conoce la victoria, después de las seis jornadas disputadas en el campeonato

ba descontento con el juego de su equipo y se quejó de haber desaprovechado otro penalti. Según el entrenador, "en general, en casa hemos trabajado bien. Puede ser problema anímico. El no marcar y que algunos pases no salgan como se quiere influye en la moral. Pero estoy convencido de que el día que el resultado acompañe, se ganará en confianza y seguridad".

A medida que transcurren las jornadas, la situación se complica y cada vez hay más nervios. A pesar de ello, el técnico piensa que este mal inicio "tiene solución. Cuando lleguen los goles cambiarán las cosas. El principal problema es que no se concretan las ocasiones, ya sean de penalti o de uno contra uno. En algunos momentos parece que a los jugadores les queme la pelota en los pies, pero insisto que en el momento que llegue una victoria, seguro que se mejorará", afirma **Jiménez**.

## Jesús Martos, presidente: "Necesitamos un punta"

El presidente **Jesús Martos** está preocupado por la marcha del conjunto y, sobre todo, por las dificultades ofensivas. **Martos** considera que se ha ido mejorando y espera que el equipo reaccione pronto,

## El equipo ha fallado tres penaltis

aunque es muy consciente que éste necesita un hombre gol. Según el máximo responsable del Granollers, "el equipo va a más en cada jornada pero esto no es suficiente si no marcamos. Necesitamos un punta que concrete las ocasiones, aunque el mister confía plenamente en los delanteros que hay en la plantilla y prefiere no incorporar a otros que no conozca bien, como uno que le ofrecimos".

De momento, la junta directiva ha decidido dar un margen de confianza al

entrenador, **Manolo Jiménez**, aunque no comparte algunas decisiones como las de no convocar ante el Tortosa a los dos **Carlos**, ambos jugadores importantes en la plantilla. **Jesús Martos** prefiere esperar antes de buscar soluciones para sacar al equipo de la cola de la tabla. "Pienso que el equipo reaccionará. Ante el Tortosa, uno de los equipos más reforzados del grupo y que cuenta con ex-jugadores de Segunda División, debíamos haber ganado, pero, si no marcamos ni de penalti, es imposible. En estos momentos es muy pronto para tomar una decisión drástica ya que no estoy seguro si sería la solución. Considero que habrá que esperar algún partido más para ver si esta mejora continúa y se logra ver puerta. El partido ante el Banyoles puede marcar el futuro", añadió el presidente.

La directiva confía en una rápida reacción y que la vuelta del delantero **Olmo**, lesionado en el pómulo, sirva de revulsivo. Hay que recordar que **Olmo** ha sido baja tras la lesión que sufrió en el campo del Sants, en el segundo partido de Liga. Por otro lado, diremos que **Joaquim Solanich** se ha convertido en la primera baja de la plantilla. El defensa, que procedía del Vic, pidió la baja tras no entrar en los planes del entrenador vallesano.

**Xavi Giménez**



REVISTA DE INFORMACIÓN DEPORTIVA  
Nº 175  
OCTUBRE 1996

Director:  
JUAN ALCAIDE

Adjunto a Dirección Comercial:  
ALFONSO ALCAIDE

Redactores y colaboradores:

XAVI JIMÉNEZ  
LLORENÇ PASCUAL  
XAVIER MARÍ  
JUAN ALCAIDE ASENSIO  
ANTONIO UREÑA  
AMANDA RAMOS

JORDI SEGUER  
JOAN SERRAT  
ANTONIO ALCALDE  
JOSEP GARCÍA  
J.L. SÓLVEZ  
ESTEVE GIRONELLA  
JOAN DEU  
XAVIER SOLANAS

Redacción y Publicidad  
C/ Girona, 56

Teléfono y Fax 871 59 03  
GRANOLLERS

Impresión: GRÁF. LLOREDA  
Depósito Legal: B-14547-81